



Im Sommer wurde die Wildblumenwiese angelegt. Fotos: Elke Höfler



Gemeinsam beobachteten die Kinder, wie unterschiedlich schnell die Samen keimen und wie aus einem kleinen Samenkorn eine Pflanze wurde.

Lebensraum für Insekten

Kinderkrippe Zwergenschloss erhält Auszeichnung für ihr Öko-Kids-Projekt

Kronwinkl. (red) Der bayerische Naturschutzverband und das bayerische Umweltministerium in München haben auch in diesem Jahr Kindertageseinrichtungen mit dem Titel „ÖkoKids – Kindertageseinrichtung NACHHALTIGKEIT“ ausgezeichnet. Hierbei werden Kindertageseinrichtungen hervorgehoben, die sich mit wichtigen Themen der Umwelt und Nachhaltigkeit auseinandersetzen.

Auch die Kinderkrippe Zwergenschloss hat an diesem Wettbewerb mit dem Projektthema „Insekten-glück – Wir legen mit unseren kleinen Gartenzwerge eine Blühwiese an“ teilgenommen. Im Rahmen ei-

ner Auszeichnungsveranstaltung in München wurde die Kinderkrippe nun für ihr Umweltprojekt und für ihr Engagement für den Naturschutz geehrt. Das ÖkoKids-Zertifikat 2024 überreichte der bayerische Umweltminister Thorsten Glauber an die Einrichtungsleitung Elke Höfler.

Im Sommer wurde auf dem Krippengelände eine Rasenfläche in eine Wildblumenwiese in Zusammenarbeit mit dem Landschaftspflegeverband, dem Vorsitzenden der Bund-Naturschutz-Ortsgruppe „Kleines Vilstal“ und der Gemeinde Eching, umgewandelt. Nachdem der Boden von den vielen fleißigen Helfern umgegraben wurde, durften die

Krippenkinder die Samenmischung auf der Erde verteilen. In den ersten Wochen nach der Aussaat wurde die Fläche regelmäßig von den kleinen Gärtnern mit ihren Gießkannen gegossen. Gemeinsam beobachteten die Kinder dann, wie aus einem kleinen Samenkorn eine Pflanze wurde.

Die Kinder und das Team freuen sich schon auf das kommende Frühjahr und hoffen, dass es auf der Blumenwiese dann kräftig summt und brummt. Alle Teilnehmenden sind stolz auf ihr Zukunftsprojekt, da sie dadurch für viele Arten von Insekten Lebensraum und eine wichtige Nahrungsgrundlage geschaffen haben.